
 

Ciao a tutte e tutti, 

Sono Flavia, ho 33 anni, sono sposata con Simone e sono una fisioterapista. 

Sono entrata a poco meno di otto anni nel Roma 5 e dopo quattro anni di branco e cinque 

di reparto ho continuato il mio percorso nel Roma 139, fino a prendere la partenza. 

Sono entrata in co.ca. nel 2011 e i miei primi quattro 

anni da capo li ho passati in branca LC, prima come 

aiuto capobranco e poi per 

tre anni come capo unità. 

Successivamente sono 

stata capofuoco fino al 

2020.  

Dal 2013 al 2016 sono stata IABZ L/C della zona Cassiopea e dal 

2019 ad oggi incaricata Regionale alla Branca L/C del Lazio. 

Quest’avventura è iniziata dopo diversi anni in pattuglia 

regionale, come referente bosco e prima referente piccole 

Tracce (che ho visto nascere e crescere nel corso del tempo), e 

mi ha portato lo scorso anno fino al Grande Gioco Regionale.  



In questi anni non solo eventi e incarichi ma 

tanti volti, tante relazioni e tanti Capi hanno 

arricchito di gioia il mio sentiero.  

Penso che bellezza del servizio sia proprio questa: 

condividere con chi ci sta attorno le proprie 

capacità e metterle a disposizione di ciò a cui il 

Signore ci chiama, partecipando e mettendosi in 

gioco al 100% per cambiare piano piano un piccolo 

pezzo di mondo. 

“Sono una persona che raramente si tira indietro, che è sempre pronta a dare una mano e 
ad esserci con la testa e con il cuore”  

così mi sono presentata a questa assemblea 4 anni fa, oggi voglio rinnovare il mio “eccomi” 

attraverso 3(+1) cose su di me, che ho chiesto a Mattia, mio fedele compagno di viaggio di 

questi ultimi anni, che spero di mettere al vostro servizio nel prossimo periodo: 

• la determinazione nel cambiare ogni 

giorno piccole cose  

• il profondo senso di lealtà 

• l’attenzione alla cura dei processi, perché 

questi coinvolgono bambini e capi ancor prima 

delle strutture associative 

• “un sorriso fa fare il doppio della strada di un brontolio” 

Mi sembra ci sia tutto!  

ah sono capo campo cfm l/c da quest’anno! 

ora è veramente tutto! 

BUONA CACCIA & BUON VOLO 

Flavia 


